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今晚双色球第2023106期开
奖，奖池22.46亿元。上期双色球
红球号码为01、03、05、26、30、32，
蓝球号码为16。

上期双色球开出头奖3注，单
注奖金为1000万元，这3注一等奖

花落2地：北京1注、广东2注。二
等奖开出77注，单注奖金40万多
元。

计奖后，双色球奖池金额为
22.46亿多元。本期彩民依然有机
会2元中得1000万元。

近日，无锡彩市捷报频传，双
色球661万元大奖喜讯还未消散，
刮刮乐新票“幸运123”又迎来大
奖，无锡小伙仅购买了两本，就幸
运刮中头奖100万元。大奖出自
滨湖区梅园管社山家园B块3号
门面房32020575福彩销售站。

中奖小伙姓张，今年27岁，十
多年前随家人来到无锡，毕业后
也留在了无锡，小张笑着说：“来
无锡很多年了，这里环境好，就业
机会多，目前也有一份稳定的工
作，现在又让我中了百万大奖，真
是我的福地啊。”自从接触到福彩
后，平时小张闲暇之余总要到福
彩销售站里买些双色球彩票，玩
一玩刮刮乐，尤其喜欢“尝鲜”刮
刮乐新票，每次看到朋友圈里销
售员发出来新票到店，他都要专
门去玩一玩。

小张说自己也是一位初入福
彩的新购彩者，买彩票不到两个
月，对于刮刮乐的种类也不熟悉，
每次都是看着票面好看就多买些，
上周还中了六百元钱的。小张买
刮刮乐还有个习惯，每当店里上新
票时，他总要先买一整本看看返奖
率。

对于此次中奖，小张直呼“太
幸运”。当天下午一点左右，他到
福彩店里去兑双色球奖金，碰巧遇
到销售员上新了一批刮刮乐彩票，
小张说：“正好赶上了就先买了一
整本‘幸运123’，不过没中到多少
奖金。”随后小张就离开了站点，到
旁边的店里买了杯咖啡，刚喝了两
口，不甘心的小张又回到彩票店里
让销售员又拿了一本“幸运123”，
直到刮开最后一张时，在“玩法三”
中才幸运刮出头奖100万元。

100万元！
无锡一小伙喜中福彩刮刮乐头奖

双色球今晚开奖 奖池22.46亿元
上期双色球头奖3注1000万元
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闭园前还在收费，收完费却不开
学，家长面临的不光是经济上的损失，
还有孩子一时半会无学可上的问题，
所以其愤懑可想而知。

让适龄孩子有学上，应该是原
则。但部分民办学校学费想收就收，

闭园说闭就闭，此事也敲响了警钟：在
生源减少的背景下，不能任由这类民
办幼儿园“突然关门”。教育部门应该
对当地的幼儿园的生存、发展情况有
排摸，提前作出积极应对。不能让家
长和孩子的权益被任性侵害。

幼儿园收取巨额学费后
在开学当天“突然关门”

9月6日，河南省新郑市慧凡超
凡幼儿园门口围了两百多位家长，
他们说已经等了三天三夜了，就为
了讨个说法。原来，幼儿园应该在9
月4日开学，但是9月4日早上6点
多，园长突然发消息说因为资金链
的原因，幼儿园干不下去了。家长
们称，幼儿园闭园前3天还在收费，
有总计超200万元的费用未退还给
家长。随后，记者找到了新郑慧凡

超凡幼儿园园长，园长告诉记者，确
实是因为资金链断裂，并称费用后
续会退还。10日上午，当地教育部
门回应记者称，目前正在对相关账
目进行统计，并想办法对学生进行
分流处理。慧凡超凡幼儿园是民办
幼儿园，属政府监管园。目前，幼儿
园已经无法开园，教育局也已经介
入，积极进行相关善后处理工作。

（来源：极目新闻）

@烟雨江畔：他们拍拍屁股关
门走了，一群孩子上学咋办？误人
子弟嘛不是？

@拖延症的小方砖：200 多万
元，钱去哪里了呢？怕不是那么多
学费拿去搞别的投资亏了吧？

@kyosunnye：这不就是跟健身

房跑路一个套路吗？这种跑路的情
况该管管了！

@C Cheng：转为普惠幼儿园是一
个好建议，但要防止有人借此牟私利。

@Linda Lee：幼儿园运营成本
巨高，每天流水一样的钱出去，生源
减少真的是致命打击。

“买不起是因为你不够努力”，很难想象这样的话语，一向被赞“高情商”的李佳琦会脱口而出，更让人气
不过的是，这样的傲慢李佳琦本人并不自知。

东西贵不贵，因人而异，因时而不同，消费者有权作出自我判断。主播说白了是一个产品推销员，说服
大家购买，维护品牌和自己的“面子”，应当以产品的优势去打动对方，而不是教训刺痛对方，相信一个王牌主
播不可能不懂这些。

而通过此事更让“所有女生”失望的，或许是李佳琦人设的又一次崩塌。从一个普通的化妆品柜员逆袭
成为收入惊人的头部主播，他的初心是否还在？还是“屠龙少年终成恶龙”了？

“觉得贵找自己原因，有无认真工作”，李佳琦直播怼人后道歉

屠龙少年终成恶龙了？

“口红一哥”李佳琦因为在直
播间言语不当再次引发争议。

事情缘起 9 月 10 日下午，
“李佳琦带货怼网友”“李佳琦 花
西子”两个话题相继冲上微博热
搜。

原来李佳琦在直播中介绍
79元一支的花西子眉笔时，看到
有网友留言说越来越贵了，他反
问：“哪里贵了？这么多年都是这
个价格，不要睁着眼睛乱说，国货
品牌很难的……哪里贵了？”接
着，李佳琦又说：“有的时候找找
自己原因，这么多年了工资涨没
涨，有没有认真工作？”正是这句
话引发了网友热议。

9月11日凌晨1点多，李佳
琦就直播间为“怼网友”在微博发
文道歉。他表示，自己在昨天
（10日）的直播间回应产品评论
时，说了些不恰当、让大家不舒服
的话。之所以没有立马回应，是
他想结束工作后认真地向评论里
的那位女生道歉。道歉博文的最
后，李佳琦再次表达了歉意，并表
示愿意接受大家的批评。

（来源：新民周刊）

@天空一无所有：贵不
贵每个人有自己的感觉，
你觉得不贵可以从成本 、
原料价格等方面去解释，
而不是怼买东西的人工作
不努力。

@皐月蘭：支持国货跟
吐槽价格贵有什么关系？我
说他贵就是不支持国货不爱
国了？明明就是自己飘了看
不起底层消费者了，非要道
德绑架把话题重点转移到爱
国上去，不经意间说出来做
出来的才是本心。

@纸箱之神：李佳琦怼
的不是贵，而是网友说的越

来越贵，事实上这个眉笔根
本就没有涨价。

@lo：经典职场 PUA 话
语，我以前听得最多就是这
句话，“多从自身找原因，不
努力就多加加班”。

@IngramChen：他 怎 么
共情打工人？做不到啊！

@Prof.Spider：屠龙大侠
终成恶龙。

@晴晴：想起鲁迅先生
说的“一阔脸就变”。

@最自然的自然卷：如
果他自己真的觉得钱赚够
了，就趁这次退休吧，日入

“508”，真的委屈他了呢。


